



Hypatia von Alexandria

Mutige Forscherin

- 1 Hypatia von Alexandria wurde um 370 in Ägypten geboren. Ihr Vater war Mathematiker und legte Wert auf eine gute Ausbildung seiner Tochter. Mädchen waren zur damaligen Zeit von Schulen ausgeschlossen, sodass es ein Glück war, wenn der Vater selber Unterricht erteilen konnte.
- 5 Hypatia wird in Geschichtsquellen als sehr intelligent beschrieben. Sie lehrte als erste Frau an der damals berühmten Universität von Alexandria. Sie forschte im Bereich der Mathematik. Außerdem beschäftigte sie sich mit dem Verlauf der Sternbahnen und entwickelte verschiedene wissenschaftliche Messinstrumente, wie zum Beispiel das Hydrometer, mit dem man das Gewicht von Flüssigkeiten messen konnte. Schon damals war sie überzeugt, dass die Erde um die Sonne kreist und nicht umgekehrt, wie zu der Zeit allgemein angenommen. Leider sind ihre Forschungsberichte und Bücher nicht mehr erhalten, aber in zahlreichen Quellen kann man lesen, dass Hypatia eine sehr bekannte Persönlichkeit war und sehr wertvolle
- 15 Forschungen betrieben hat.
Leider gab es viele Menschen, die sich sehr über eine so berühmte Frau ärgerten, und so wurde sie im März 415 ermordet.